

## Como Celebrar el Día de la Tierra en Union County



Condado de Union, NJ – marzo, 2022 — El 22 de abril es el Día del Planeta Tierra, y más de un billón de personas de todas partes del mundo se espera que participen. Los residentes de Condado de Union pueden participar en esta celebración global única uniéndose a las actividades locales ambientales a través del mes de abril.

El Condado de Union ha sido identificado hace mucho tiempo con el movimiento de preservar los espacios abiertos para conservar la naturaleza y la recreación pública. En nuestra generación el Día del Planeta Tierra es una celebración anual en nuestra comunidad,” dijo la Presidenta de la Junta de Comisionados Rebecca Williams. “El Día del Planeta Tierra, es cada día en el Condado de Union.”

Apreciación de la Naturaleza: Además de ser parte de las actividades en el mes de abril, los residentes y visitantes pueden planear un viaje al Trailside Nature and Science Center, del Condado de Union, situado en la Reserva de Watchung, 452 New Providence Road en Mountainside. La entrada y el estacionamiento es gratis, y las exposiciones proporcionan muchas oportunidades de aprendizaje. Para más detalles visite [ucnj.org/trailside](http://ucnj.org/trailside).

Los Senderos de Árboles del Condado de Union ofrecen otras oportunidades adicionales para el aprendizaje autodirigido. El Sendero Sensorial en los terrenos del Trailside, también proporciona nuevas experiencias de aprendizaje. Más detalles sobre los senderos y caminos en los parques del Condado de Union están disponibles en [ucnj.org/parks-recreation](http://ucnj.org/parks-recreation).

En mayo el Trailside también presentará el Festival Anual del Condado de Union (Tierra Silvestre) con muchas exposiciones y actividades sobre tópicos ambientales incluyendo energía, reciclaje, conservación de la tierra y de la vida silvestre, y la contaminación. Detalles vendrán más adelante.

Aprendiendo sobre los Árboles: Los Maestros Administradores de los Árboles es un pro-

grama voluntario administrado por Rutgers Cooperative Extension del Condado de Union, y patrocinado por la Junta de Comisionados. Los administradores certificados visitan las clases de 4to grado cada primavera para enseñarles una divertida clase sobre los árboles. Para concertar una cita, o preguntar sobre como convertirse en voluntario, pongáse en contacto con el Agente 4-H del Condado de Union Jim Nichnadowicz a [jnichnadowicz@ucnj.org](mailto:jnichnadowicz@ucnj.org).

“Día de la Tierra Cada Día.” La Junta de Comisionados también apoya el programa de Rutgers Administradores Ambientales, quienes ofrecen seminarios pregrabados en línea en una gran variedad de tópicos de plantas nativas y de reciclaje. Para inscribirse en estos seminarios visite [envirostewards.rutgers.edu/earth-day-everyday](http://envirostewards.rutgers.edu/earth-day-everyday). Para averiguar como convertirse en voluntario el próximo año, contacte a Michele Bakacs a [bakacs@njaes.rutgers.edu](mailto:bakacs@njaes.rutgers.edu).

Maestros Jardineros del Condado de Union: Este programa del Rutgers Extension entrena a voluntarios jardineros desde principiantes hasta expertos. Para saber los detalles de como integrarse a este programa para el próximo año contacte a Madeline Flahive DiNardo a [mflahive@ucnj.org](mailto:mflahive@ucnj.org). Los Maestros Jardineros están planeando su venta de plantas anual en el mes de mayo. Más detalles vendrán más adelante.

Prepárese para la Prohibición de las Bolsas: El mes de abril es bueno para empezar a planear las estrategias a nivel estatal de dejar de usar bolsas plásticas que toma efecto el 4 de mayo. La Junta de Comisionados se ha unido en el esfuerzo de alentar a los residentes a abastecerse de bolsas reutilizables. Los grupos y las organizaciones del Condado de Union pueden compartir el Anuncio de Servicio Público del Condado de Union que se encuentra en el canal de YouTube [YouTube channel, unioncountynj](https://www.youtube.com/channel/unioncountynj).

Sembrar esto, No Aquello: Los jardineros pueden ayudar a restaurar la población de polinizadores, incluyen-

do plantas nativas en sus planes de jardinería para la primavera. La guía de sembrar las plantas nativas está disponible en [ucnj.org](http://ucnj.org).

Adopte un Sendero: Los voluntarios trabajan todo el año en los parques del Condado de Union, limpiando la basura y los escombros, restaurando plantas nativas y asegurándose que los visitantes puedan disfrutar de los senderos y caminos. Para obtener más información visite [ucnj.org/parks-recreation/adopt-a-trail-adopt-a-park](http://ucnj.org/parks-recreation/adopt-a-trail-adopt-a-park).

El Condado de Union también proporciona apoyo para las actividades locales para el Día del Planeta Tierra que incluyen:

- Limpieza Annual de Parques en Summit, 2 de abril (para detalles contacte [summitearthdaycleanup@gmail.com](mailto:summitearthdaycleanup@gmail.com)).
- Limpieza del Elizabeth River en Kean University en Union, 22 de abril (inscríbese en EventBrite).
- Limpieza del Rahway River con la Tropa de Boy Scout 330 y Cub Scout Pack 30, y el Programa de Limpiar las Comunidades del Condado de Union, y miembros del Rahway River Asociación de Cuencas, 23 de abril (para detalles [rivercleanup@comcast.net](mailto:rivercleanup@comcast.net)).
- Amigos del Rahway River Parkway, Limpieza en Rahway River Park, 23 de abril. Área de Picnic cerca del estante en Rahway River Park. Para detalles [rahwayriverparkway.org](http://rahwayriverparkway.org).
- Migración Primavera en Sandy Hook con la Asociación de Cuencas del Rahway River, el 24 de abril: Unáense al naturalista John Parham, del Trailside Nature and Science Center, del Condado de Union en una excursión a Sandy Hook para buscar las aves migratorias. Jordan compartirá sus experiencias como un ávido observador de aves. (inscríbese en EventBrite).

Para otros eventos en el Condado de Union, visite la página web de su municipio local, o las escuelas, u otras organizaciones.

Para actividades en el sistema de parques del Condado de Union, [ucnj.org/parks-recreation](http://ucnj.org/parks-recreation), o [parksinfo@ucnj.org](mailto:parksinfo@ucnj.org) o al 908-527-4900.

## Proponen Redeterminar y Garantizar Cobertura de Medicaid

TRENTON – Con el fin de asegurarse de que los beneficiarios de Medicaid elegibles para la cobertura son capaces de mantener la cobertura, y para reducir las interrupciones, o incluso la pérdida de la cobertura, el Senado publicó la legislación patrocinada por el Senador Joe Vitale y el Senador Dick Codey que requerirá el Departamento de Servicios Humanos (DHS) o una agencia de bienestar del condado para llevar a cabo la redeterminación de elegibilidad para los beneficiarios de Medicaid y NJ Family Care no menos de cada 365 días, y el comisionado, en la medida permitida por la ley federal y la regulación, para proporcionar 12 meses de elegibilidad continua de Medicaid para los gru-

pos de beneficiarios adultos.

Bajo el proyecto de ley, S-2118, una vez que un adulto se determina que es elegible para Medicaid, que mantendrá esa cobertura durante 12 meses, incluso si sus ingresos cambian en ese tiempo. Esta es ya la práctica con los niños que reciben Medicaid en Nueva Jersey. El objetivo es asegurarse de que los adultos que reúnen los requisitos no queden fuera de las listas, ni siquiera temporalmente, debido a pequeñas fluctuaciones en los ingresos, y garantizar su estado de cobertura de Medicaid durante 12 meses completos una vez que se considere que reúnen los requisitos.

“Proporcionar una elegibilidad continua a cientos de miles de neo-

yorquinos que dependen de la cobertura de Medicaid les ayudará a evitar el riesgo de que se les suspenda o se pierda por completo un tratamiento sanitario crucial. Un mes, una semana, incluso un solo día sin acceso a la atención médica podría ser catastrófico para nuestras poblaciones más vulnerables”, dijo el Senador Vitale, Presidente del Comité de Salud, Servicios Humanos y Ciudadanos Mayores. “Con su proyecto de ley, pondremos salvaguardias críticas para asegurarnos de que eso no ocurra.”

Además de traer un poco de tranquilidad a los beneficiarios y sus familias, proporcionando la elegibilidad continua para los adultos se alinean las políticas de

inscripción del programa de Medicaid para los niños y los cuidadores, lo que resulta en una mejor coordinación de la atención para toda la familia.

“Nuestro estado ha hecho un trabajo encomiable en los últimos años para asegurarse de que la atención médica esté disponible y sea asequible para todos los que la necesitan, incluyendo a las personas que no pueden permitirse estar enfermas y a menudo no pueden permitirse estar bien. Esta legislación seguirá reforzando y mejorando el rendimiento de estos programas”, dijo el Senador Codey (D-Essex/Morris).

El proyecto de ley fue aprobado por el pleno del Senado con una votación de 35 a 1.

## Trituración de Papel Confidencial y Gratis en Plainfield

Condado de Union, NJ – 30 de marzo, 2022 – Los residentes del Condado de Union pueden traer sus documentos personales y confidenciales al próximo evento de la trituradora móvil, patrocinada por la Junta de Comisionados del Condado de Union. Este evento se llevará a cabo, el viernes 22 de abril de 9:00 a.m. a 1:00 p.m. en el Cedar Brook Park en Plainfield.

Estos eventos gratis del Condado de Union son para uso residencial no para empresas.

“Este servicio de triturar documentos es fácil y conveniente para los residentes del Condado de Union para que puedan desechar sus documentos confidenciales de una manera segura, mientras apoyan el esfuerzo de reciclaje a nivel de todo el condado,” dijo la Presidenta de la Junta de Comisionados Chair Rebecca Williams. El evento comienza a



las 9:00 a.m. y termina a la 1:00 p.m.

Es solamente por auto-servicio. El área del Parque Cedar Brook en Plainfield es en el estacionamiento de la intersección de Park Avenue y Pemberton Avenue.

Se les recuerda a los participantes que no se permiten papeles húmedos o mojados. Carpetas o prescillas de metal o plástico deben

ser removidas con anterioridad.

Los chóferes deben quedarse en sus autos mientras el personal remueve los materiales de sus autos.

Las series de eventos de triturar los documentos gratis del Condado de Union continua en diferentes lugares cada mes hasta noviembre 2022. Para una programación complete y más información de todos los

programas de reciclaje patrocinados por el Condado de Union, visite, [ucnj.org/recycle](http://ucnj.org/recycle) o llame al 908-654-9889.

Este programa de la trituradora móvil está financiada con los fondos de la Ley de Mejora de Reciclaje, solicitada por el Condado de Union y recibida por el Departamento de Protección Ambiental de New Jersey.

## Seminarios Web Gratis de Como ‘Reciclar Correcto’

Condado de Union, NJ – 1ero de abril 2022 — Los residentes del Condado de Union interesados en aprender sobre las reglas del reciclaje local pueden unirse a los dos seminario web gratis presentado por el Buró de Reciclaje y Planeamiento del Condado de Union en el mes de abril.

“Mucho de nuestros residentes quieren hacer lo correcto y reciclar todo lo que pueden. Es muy importante saber que artículos se pueden poner en el envase del reciclaje, y cuales van en la basura regular,” dijo la Presidenta de la Junta de Comisionados Rebecca Williams.

Los primeros seminarios gratis son:

Martes, 5 de abril a las 6:30 p.m.: Este seminario es presentado por el Consorcio de Bibliotecas del Condado

de Union. El enlace vía Zoom está disponible en [us02web.zoom.us/join/register](https://us02web.zoom.us/join/register).

Lunes, 11 de abril a las 7:00 p.m.: Este seminario es presentado por

la Biblioteca Pública de Clark. El enlace para la inscripción está disponible en <https://clarkpl.librarycalendar.com>.

Las Escuelas y las Organizaciones Comu-

nitarias pueden también programar una presentación contactando a Heather Miara en el Buró de Reciclaje y Planeamiento, [heather.miara@ucnj.org](mailto:heather.miara@ucnj.org).

# What Goes Where?





**Free "Recycle Right" webinars answer all your recycling questions, April 5 + 11.**